

よみがえれ！有明海・国会通信

よみがえれ！  
有明訴訟弁護団  
(後藤富和)発行  
092-894-1781  
090-9602-0700

# 韓国水環境賞受賞



## 有明弁護団快挙！

一月二日、よみがえれ！有明訴訟弁護団(馬奈木昭雄団長)は、韓国環境府(日本の環境省に相当)、韓国環境運動連合(KFEM)、韓国SBS放送の共催による第一回水環境大賞の国際部門賞「ガイア賞」を受賞した。

この賞は、水と水辺環境を保全することの大切さを訴え、その取り組みを前進させることを目的として、先進的な取り組みをした団体・個人を表彰するもので、学術研究、文化活動、市民運動、自治体の各分野から受賞者が選ばれ、そして、アジア地域の環境保護に功績のあった団体・個人に国際賞「ガイア賞」が与えられる。

## 有明海の闘いを高く評価 韓国政府・環境府

第一回のガイア賞を有明弁護団が受賞した。有明弁護団が、有明海漁民らと連帯し無償で訴訟を闘い、国を相手に佐賀地裁で開門判決を勝ち取り、有明海の環境再生に大きな一歩を踏み出した点が、韓国政府環境府や韓国の市民らから高く評価され、受賞に至った。韓国では、諫早干拓の問題について連日、特集番組が組まれる程、

市民らの関心が寄せられており、今や韓国で「イサハヤ」は環境破壊を示す代名詞となっている。

## 授賞式 全国生中継

「L」ら国際的な芸能人出演



一二日夜ソウル市内で行われた一時間半の授賞式の模様はSBSにより韓国全土に生中継された。授賞式には、アジアで大人気の歌手「ピ」(アメリカ名レイン。2007年に東京ドーム公演成功。タイム誌「世界で最も影響力ある人物100人」)ら多数の芸能人が応援に駆けつけ、歌やダンスを披露し、大変華やかな式典となった。(受賞の詳細は次号につづく)